**UARTO PODER** 





## Solicita Döring revocar mandato a Rubén Rocha Moya

Federico Döring Casar, diputado federal del PAN, solicitó a la Corte Internacional de Justicia, así como a la Organización de las Naciones Unidas (ONU), emitir una postura sobre la intromisión del crimen organizado en la gestión del gobernador Rubén Rocha en Sinaloa, que lleva cinco meses de atentados, homicidios y dolor para sus habitantes.

"Hoy (domingo) se cumplen cinco meses de la violencia extrema en Sinaloa por la alianza intolerable entre Rubén Rocha, Los Mayos y Chapos, mientras que la Fiscalía Federal lo encubre", declaró.

A través de un comunicado, el legislador informó que solicitó a órganos de justicia y de influencia mundial sobre conflictos sociales, atraer el tema de la "narcopolítica" de Morena en Sinaloa.

"Independientemente de que Rocha haya traicionado a El Mayo, recordemos hoy el testimonio de Jocelyn Hernández, militante de Morena que huyó de la campaña de Morena en Sinaloa, cuando vio las maletas que el narcotráfico le daba al entonces candidato y a Américo Villarreal", expresó.

https://www.cuartopoder.mx/nacional/solicita-doring-revocar-mandato-a-ruben-rocha-moya/522866